
　　　　　質問項目表

 区　分 項　目  内　　　　容　　　　等 答弁者

一．国の経済財政運営
について

同左
(１)安倍政権のこれまでの「大胆な金融緩和」についてどのように評価し
ているか伺う。

知　　事 

        
(２)アベノミクスの第二の矢「機動的な財政政策」について所見を伺う。 知　　事 

        
(３)本県における公共事業の今後の継続性についてどのように考える
か伺う。

知　　事 

(４)公共事業の事業効果とりわけ乗数効果についてどのように評価して
いるか伺う。

知　　事

また、今年度の公共事業費は二月補正分と合わせ百五十四億円、十
六．七％の増だが、「経済活性化のための社会資本整備」に、どのよう
な効果を期待しているか伺う。

        

(５)「民間投資を喚起する成長戦略」の意義について所見を伺う。 知　　事

(６)アベノミクスの政策効果が島根県経済に現れてくるには時間が か
かると思うが、その間、国の経済・財政政策に呼応して、どのような産業
政策、経済対策を行う考えか伺う。

知　　事

(７)デフレ基調が解消されない中での消費税増税について所見を伺う。 知　　事
        

二．地域医療の支援
について

同左
(１)ドクターヘリの広域連携について、県内市町村における 臨時離着陸
場の拡充整備など差し迫った課題もあると感じているが、 どのような所
感を持ち、今後どのようなことを期待しているか伺う。

知　　事

(２)まめネットの利用拡大に向け、医療と福祉の連携も含め 今後どのよ
うに取り組んでいくか、考えを伺う。

知　　事

(３)今年度県内に残る島根大学医学部卒業生は現在の臨床研修制度
が始まる前の平成十五年度と比較して少ないが、この状況をどう認識
し、今後どのように問題解決を図る考えか伺う。

健康
福祉部長

        

三．福祉医療について 同左
(１)この春から県と市町村の間で現行制度の見直しの検討が行われて
いると聞いているが、その理由と背景について伺う。

知　　事

        

(２)実施主体である全ての市町村の理解を得るには丁寧な説明と協議
が必要と考えるが、現在の市町村との検討状況について伺う。

知　　事

        
        

        
        
        
        

        
        
        

        
       

 



        

        
        
        


